

## Le sport

Depuis l'enfance le sport est vraiment mon ennemi. Pour exemple j'ai détesté la gymnastique au lycée. Mon corps n'était pas trop élastique. En revanche j'aime l'athlétisme en particulier courir. Je me sens libre et toujours souris. Je cours souvent autour de l'école primaire. C'est un peu bizarre – les enfants vont à l'école tristes et fatigués et moi ? Je suis en sueur et essoufflé mais souris.

Pendant les vacances je fais souvent du vélo quand je vais au travail ou je fais des courses dans le village voisin. Chaque été moi et mes amis allons à la montagne. La dernière fois nous avons visité Šumava. La plus grande expérience été la soupe à l'ail et la bière au sommet. En hiver j'aime le patinage. Dans notre village nous avons quatre étangs donc on les alterne avec des joueurs de hockey. Ils le détruisent toujours. Malheureusement l'hiver n'est pas si fort pendant plusieurs années. La glace est de quelques jours et dans la plupart des cas je suis à Brno.

Merci Pavla, je me réjouis de patiner grâce à vous !